

Le premier long métrage entièrement en breton

ann Vraz est le premier long métrage de fiction en langue bretonne. Réalisé par Soazig Daniellou, il raconte l'histoire de Gwenn, de retour à Lann Vraz, une presqu'île de la côte bretonne, après cinq ans d'absence, sur fond de tensions familiales et

amoureuses. Ce film a réuni une équipe entièrement bretonnante, des acteurs aux techniciens. Il sera diffusé, en version sous-titrée, sur France 3 Bretagne le 24 mai et sur les télévisions locales le 31.